

La inflación cayó 0,2% en diciembre de 2025 y cerró el año en 3,5%, su nivel más bajo desde 2020

Un pequeño alivio para el bolsillo: la UF bajará 79 pesos en un mes

MAURICIO RUIZ

La inflación cerró 2025 con una señal clara de moderación y un impacto directo en el costo de vida de los hogares. Según informó el Instituto Nacional de Estadísticas, el Índice de Precios al Consumidor (IPC) de diciembre registró una caída mensual de 0,2%, mayor a la prevista por el mercado, llevando la inflación anual a 3,5%, cifra más baja desde 2020.

Aunque el registro anual mostró una leve alza frente a noviembre (3,4%), el re-

sultado confirma que la inflación se mantiene dentro del rango meta del Banco Central y consolida el cambio de tendencia observado en el último trimestre del año.

George Lever, gerente de Estudios de la Cámara de Comercio de Santiago, destacó que el IPC de diciembre se ubicó "lvemente por debajo de las expectativas" y que el desempeño del último trimestre fue clave para que la inflación de 2025 terminara en 3,5%, incluso por debajo de lo que anticipaba el mercado hace algunos meses. A su juicio, este escenario es una

buenas noticia tanto para el poder adquisitivo de los hogares como para el costo del financiamiento, ya que "se abre espacio para una baja adicional de las tasas de interés en los próximos meses".

Uno de los efectos más inmediatos de este resultado se verá en la Unidad de Fomento (UF). Gonzalo Escobar, académico de la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad Andrés Bello, explicó que la inflación más contenida "va a favorecer a los consumidores, debido a una reducción en la UF, lo que se traducirá en menores

dividendos (créditos hipotecarios) y en una baja de los pagos asociados a contratos y planes expresados en esta unidad". En esa línea, el economista proyectó que hasta el 9 de febrero la UF retrocederá \$79 desde los 39.762 pesos actuales.

De cara a 2026, tanto el mundo académico como el mercado esperan que la inflación converja al 3% durante el primer trimestre, lo que reforzaría un escenario de política monetaria más expansiva y consolidaría la tendencia a la baja de la UF y de las tasas de interés.